

Rechtsprechung

## Die Substanziierungslast bei Stufenklagen – Neues aus dem Bundesgericht

BGE 143 III 297 vom 9. Juni 2017



Peter Ling LL. M., Rechtsanwalt, Lenz & Staehelin, Zürich

In einem aus medien- und persönlichkeitsrechtlicher Perspektive bereits mehrfach beleuchteten Entscheid<sup>1</sup> hat das Bundesgericht seine zivilprozessuale Rechtsprechung im Zusammenhang mit Stufenklagen weiterentwickelt. Nach einer kurzen Darstellung...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

🔑 Login